



Projet d'échange avec l'Allemagne

publié le 06/02/2013

Les élèves de 5ème bilangue préparent leur échange franco-allemand !

Depuis le mois de janvier, ils correspondent avec des élèves Allemands de leur âge qui habitent à Marburg près de Frankfurt/Main, en vue de participer à leur premier échange ! Ce dernier aura lieu lors de leur année de 4ème .

Le but premier est de communiquer en allemand, parfois en français et pourquoi pas avec quelques mots d'anglais de temps en temps si cela leur semble plus simple... Pourvu qu'ils se comprennent et qu'ils apprennent à se connaître !

Les débuts sont difficiles, c'est normal , mais encourageons les dans ce projet et surtout, entretenons cette belle amitié franco-allemande !

La suite...au prochain épisode !

Portfolio

